
Die Bundesregierung hat das alte Nitratmessnetz erneuert und behauptet nun es wäre repräsentativ. Der 

Bericht zeigt, warum das nicht so ist. 

https://www.youtube.com/watch?v=2iNuLVria-E 
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